

深夜の運転 気づくのが遅れた

深夜3時 出勤途中の車に追突され

新聞配達中の原付バイクの男性死亡

- ◇夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇
- ◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/2(木) 7:55

1日午前3時10分ごろ、群馬県の国道で、新聞配達中の男性(56)の原付きバイクに乗用車が追突、男性は頭を強く打って搬送先の病院で死亡が確認された。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(28)を現行犯逮捕した。容疑者は出勤途中で、「前をよく見ていなかった」と供述しているという。

深夜3時 「気付くのが遅れた」

車道を歩いていた男性、タクシーにはねられ重体

- ◇夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/5/1(水) 12:02

1日午前3時20分頃、宮城県の国道で、車道を歩いていた男性がタクシーにはねられ意識不明の重体となっています。警察はタクシーを運転していた男性容疑者(56)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「気付くのが遅れた」などと話しているということです。

深夜3時 男性はねられ死亡

“2台走り去る”目撃情報…ひき逃げ事件

- ◇夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇
- ◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/4/26(金) 16:21

26日午前3時ごろ、栃木県で男性1人が車にはねられ死亡し、警察は、ひき逃げ事件として捜査している。軽自動車のような車2台が走り去るのが目撃されたという。

深夜2時 大型トラックに車が追突 炎上、死亡

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/4/24(水) 15:00

24日午前2時半すぎ、群馬県の北関東自動車道で乗用車が大型トラックに追突したうえ、炎上して車の中から1人の遺体が見つかりました。